



HALLADO EN EXCAVACIONES. Grecia, junio 9. Tórax y brazos de un hombre que fueron hallados durante excavaciones en la isla de Creta. Los restos datan de hace 3,500 años. (Cable-foto de AP).

George Shultz Mantiene Apoyo a Elliot Abrams

WASHINGTON, junio 9 (UPI).— El Secretario de Estado George Shultz dijo hoy que todavía tiene confianza en su asesor para Asuntos Interamericanos, Elliot Abrams, a pesar "del error" de Abrams de no notificar al Congreso sobre los 10 millones de dólares que pidió al su-

tán de Brunel para dárseles a los "contras" nicaragüenses.

"La cuestión con Elliot Abrams no es algo de lealtad, aunque yo sea leal a Elliot. Es que Elliot ha hecho una labor extraordinaria en el Gobierno en una atmós-

—Favor pase a la página 37.



APOYO. Washington, junio 9. El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, dijo hoy que respalda a su Secretario de Asuntos Interamericanos, Elliot Abrams. (AP).

Sismo 4.7 Grados Sacude Acapulco

ACAPULCO, México, junio 9 (UPI).— Un sismo de 4.7 grados en la escala de Richter sacudió hoy las costas del balneario de Acapulco, sin causar daños ni víctimas, dijeron las autoridades.

El movimiento se registró a las 9:36 horas de esta mañana (15:36 GMT) y tuvo una duración de 20 segundos. Voceros del Instituto Sismológico Nacional dije-

—Favor pase a la página 23.

Policía Halla Gigantesco Cultivo Coca en Colombia

BOGOTÁ, junio 9 (UPI).— Uno de los más gigantescos cultivos de coca, sembrada en un área de 100 hectáreas, fue descubierto en Colombia por la policía en una enorme operación de la policía antinarcoóticos, señaló hoy un comunicado oficial.

Las plantaciones fueron localizadas en Paima, un pueblo ubicado a 70 kilómetros al norte de Bogotá, departamento de Cundinamarca, durante un allanamiento ayer a una hacienda en la que participaron agentes de la policía al mando del coronel Fabio Quijano Escobar.

En la misma hacienda trabajaban alrededor de 400 personas quienes eran las encargadas de recoger la cosecha de coca y procesarla en modernos laboratorios que funcionaban en el mismo predio rural, precisó la policía.

Los agentes llegaron al lugar en helicópteros, pero fueron recibidos con una lluvia de balas que disparaban los guardias al servicio de los dueños de la hacienda, quienes aún no han sido identificados, precisó la información policial.

Este cultivo, considerado por algunos medios de información como el más grande del mundo, es mayor que el que descubrieron las autoridades policiales en el Meta, conocido como "Tranquilandia" y ubicado en la población de Yari.

Esa operación, de hace cuatro años, la comandó el coronel Jaime Ramírez Gómez, por orden expresa del entonces Ministro de Justicia, Rodrigo Lara Bonilla. Los dos, el oficial y Lara Bonilla, fueron asesinados por presuntos traficantes de droga.

Medidas Contra Manifestantes en Corea Sur

SEUL, 9 de junio (DPA).— En vísperas de las masivas manifestaciones nacionales, convocadas para este miércoles, por la "Coalición Nacional para una Constitución Democrática"—agrupación que reúne círculos de disidentes, de la Iglesia y la oposición—, las autoridades sudcoreanas han sometido bajo arresto domiciliario a unos 30 líderes de dicho movimiento, se informó hoy en Seúl.

700 personas se encuentran bajo observa-

—Favor pase a la página 37.

Piden Dimisión Gob. de Panamá

PANAMA, junio 9 (ACAN-EFE).— Más de 200 doberman de la fuerza antidisturbios de la policía de Panamá cargaron contra una manifestación que pedía la dimisión del actual Gobierno.

Unas 3,000 personas que exigen la destitución del Estado Mayor del Ejército y del Ejecutivo que encabeza Eric Arturo del Valle, fueron dispersados por las fuerzas antimotines en una de las principales vías de la capital, a donde fueron convocados por los partidos de la oposición.

Las protestas se origi-

—Favor pase a la página 23.

Reagan Satisfecho por el Apoyo de los Aliados

VENEZIA (Italia), junio 9 (EFE).— El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, está muy satisfecho con la declaración de los participantes en la cumbre económica sobre la guerra Irán-Iraq y el Golfo Pérsico, aunque no habla de embargo de armas contra los países

beligerantes ni respalda la escalada militar estadounidense en el área.

"Estoy encantado con el apoyo que estamos obteniendo y con la actitud de estos países aliados con respecto al Golfo", afirmó Reagan.

Interrogado sobre si

—Favor pase a la página 23.

En Cumbre Económica Propuestas para Solución de Deuda de Tercer Mundo

VENEZIA (Italia), junio 9 (EFE).— Durante la primera sesión plenaria de jefes de Estado y de Gobierno y de ministros de Asuntos Exteriores y de Economía de los siete países más industrializados de Occidente, se ha llegado a un principio de acuerdo

para resolver los problemas de pago de la deuda exterior de los países del Tercer Mundo.

Las áreas de consenso incluyen un punto que los observadores consideran de la mayor importancia: la división de los países deudores del

—Favor pase a la página 27.

Abogan por Abstinencia Sexual para Frenar SIDA

NUEVA YORK, junio 9 (UPI).— El alcalde de Nueva York, Edward Koch, al decir que "no existe el sexo sin riesgos", anunció que la ciudad comenzará una campaña publicitaria que subrayará que la abstinencia es el mejor medio para combatir la creciente epidemia del

Síndrome de Inmuno-

Deficiencia Adquirida.

"Es un error afirmar que existe el sexo sin riesgos", dijo Koch. "Deberíamos decir sexo menos riesgoso", agregó.

La publicidad que recomienda el uso de los

—Favor pase a la página 37.

Resumen mundial

Oliver North es Acusado Secretamente de Desacato



WASHINGTON, junio 9 (EFE).— El ex-funcionario del Consejo de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Oliver North, fue acusado secretamente de desacato, por negarse a entregar documentos al fiscal especial, Laurence Walsh, que investiga el escándalo "Irán-Contras" y cuyo nombramiento North considera inconstitucional.

La negativa de North se produjo el pasado mes pero se mantuvo en secreto hasta ayer, cuando un tribunal de apelaciones devolvió el caso al jefe del tribunal de distrito, juez Aubrey Robinson, pidiéndole que determine si Walsh tiene o no autoridad para solicitar los documentos.

Reafirman Derecho de Argentina sobre las Islas Malvinas

BUENOS AIRES, junio 9 (UPI).— El Jefe de la Fuerza Aérea de Argentina, brigadier Ernesto...

—Favor pase a la página 23.

Afirman que Brasil Está al Borde de la Recesión

SAO PAULO (Brasil), junio 9 (EFE).— Brasil se encuentra al borde de la recesión y de la peor crisis económica de su historia, advirtieron hoy sus principales ejecutivos de la Federación de Industrias de Sao Paulo (FIESP), la más poderosa organización empresarial del país.

El vicepresidente del consejo de economía de la FIESP, Claudio Bardella, afirmó que la crisis se ha acentuado porque "la recomposición de las fuerzas políticas ha atropellado la racionalidad de las decisiones económicas".

Subrayó que las empresas brasileñas han comenzado a sufrir las consecuencias de la crisis por su falta de liquidez y su resistencia a contratar créditos bancarios con intereses del 30 por ciento men-

sual, lo que ha generado el crecimiento de las tasas de desempleo.

Dijo que la recesión que se avecina alcanzará su punto culminante dentro de unos dos meses y superará a la de abril de 1981, cuando 46,300 trabajadores perdieron sus empleos.

Según el Departamento Intersindical de Estadísticas y Estudios Socio-Económicos (DIEESE), existen en la actualidad 1 millón 700 mil desempleados en Brasil, que cuenta con una fuerza económica de 50 millones de trabajadores.

Para los empresarios, todos los indicadores apuntan hacia el surgimiento en Brasil de una crisis

—Favor pase a la página 25.



MANIFESTANTE. Berlín, junio 9. Policías antimotines arrestan a un revoltoso, durante una manifestación antigubernamental. Decenas de personas fueron detenidas. (Cable-foto de AP).